

La mutuelle La Choletaise envisage son déménagement hors du centre-ville

Installée à Cholet rue Mondement de longue date, la mutuelle La Choletaise pourrait bien déménager dans quelques mois vers l'extérieur de la ville. Elle s'installerait dans les locaux laissés vacants après le départ il y a quelques mois de la société de peinture Sofip partie s'installer dans la zone de l'Écuyère sous l'enseigne Sikkens Solutions Cholet (fusion de Sofip et Rev-Mur-Sol).

Situé sur le bord du périphérique nord, 1 rue de la Sarthe dans une parcelle de presque un hectare, ce bâtiment de 2 350 m² sur deux niveaux est destiné, après travaux à accueillir le centre administratif et social de l'organisme et sa quarantaine de salariés.

La Mutuelle La Choletaise existe à Cholet depuis 160 ans. Dirigée par Eric Andro, elle compte 48 000 adhérents (42 000 en 2011). Cet

investissement, accompagnera sans doute la réforme de l'assurance complémentaire santé obligatoire pour tous les salariés du secteur privé à partir du 1^{er} janvier 2016.

La Choletaise couvre aujourd'hui tout le bassin du Choletais mais s'étend aussi, grâce à des partenariats avec des plus petites mutuelles, à la Normandie, la Bretagne, les Pays de la Loire et le Poitou Charentes. « Historiquement, La Choletaise est un regroupement de trois anciennes mutuelles, la Générale fondée en 1854, la Famille, créée en 1898 et la Fraternelle lancée en 1903 », expliquait en octobre dernier Jean-Marie Veigneau, président de La Choletaise. Une bande dessinée à destination des jeunes devrait être publiée cette année pour expliquer l'importance d'une mutuelle et retracer l'histoire de La Choletaise.

Xavier MAUDET



Le bâtiment qu'occupait la société Sofip avant son déménagement vers l'Écuyère pourrait accueillir dans quelque temps, après d'importants travaux de réhabilitation et de construction, la mutuelle La Choletaise.